



Le métropolite Hilarion reçu par le Pape François de Rome

Le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou accomplissait du 14 au 15 juin 2015 une visite de travail à Rome avec la bénédiction de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie.

Le soir du 14 juin, le métropolite Hilarion a rencontré le cardinal Kurt Koch, président du Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens. Différents aspects des relations entre le Patriarcat de Moscou et le Saint Siège ont été discutés pendant l'entretien, auquel participait le prêtre Hyacinthe Destivelle, du Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens.

Le 15 juin, le métropolite Hilarion a été reçu par le Pape François au Palais apostolique du Vatican. Mgr Hilarion a transmis au chef de l'Église catholique-romaine les salutations de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie. Pendant l'entretien, de nombreuses questions ont été

soulevées, dont la tragique situation de la population chrétienne du Proche Orient et d'Afrique du Nord, ainsi que la nécessité d'agir en commun pour défendre la conception traditionnelle de la famille dans la société contemporaine sécularisée. Le thème de la coopération de l'Église catholique-romaine et de l'Église orthodoxe russe dans le domaine de la culture a également été abordé.

A la fin de l'audience, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a présenté au Pape François l'archimandrite Antoine (Sevriouk), secrétaire de l'Administration des paroisses du Patriarcat de Moscou en Italie, et Miguel Palacio, employé du secrétariat du DREE aux affaires de l'étranger lointain, qui l'accompagnaient.

En souvenir de cette rencontre, le Pape François a remis au métropolite Hilarion et aux membres de la délégation de l'Église orthodoxe russe une médaille frappée en l'honneur de son pontificat. De son côté, le président du DREE a offert au chef de l'Église catholique romaine une copie d'une antique icône du Sauveur, effectuée par l'archidiacre A. Trounine, clerc de l'église de la Vierge « Joie de tous les affligés » de Moscou.

Avant l'audience, le métropolite Hilarion de Volokolamsk avait pu admirer avec les employés de la préfecture de la Maison pontificale les objets d'art exposés, parmi lesquels des tableaux de Raphaël et d'El Greco. L'attention de la délégation russe a été attirée sur un crucifix en malachite et pierres précieuses, offert en décembre 1845 par l'empereur Nicolas I au Pape Grégoire XVI au cours de la seule visite d'un monarque russe au Vatican.

Le métropolite Hilarion est rentré à Moscou le même jour.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/50338/>